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LE TEMPLE DE DIEU 

 

Le 1er Temple, Le Temple de Salomon à Jérusalem en Israël, le lieu d'adoration pour Dieu. Matthieu 24, verset 1 : 

Comme Jésus s'en allait, au sortir du temple, ses disciples s'approchèrent pour lui en faire remarquer les constructions. 

Mais il leur dit: Voyez‐vous tout cela, Je vous le dis en vérité, il ne restera pas ici pierre sur pierre qui ne soit renversée. 

Le 2ème Temple, Jésus est le Temple divin. Jean 2, verset 18 : Les Juifs, prenant la parole, lui dirent: Quel miracle nous 

montres‐tu, pour agir de la sorte. Jésus leur répondit: Détruisez ce temple, et en trois jours je le relèverai. Les Juifs 

dirent: Il a fallu quarante‐six ans pour bâtir ce temple, et toi, en trois jours tu le relèveras, Mais il parlait du temple de 

son corps. C'est pourquoi, lorsqu'il fut ressuscité des morts, ses disciples se souvinrent qu'il avait dit cela, et ils crurent 

à l'Ecriture et à la parole que Jésus avait dite. 

Le 3ème Temple, est constitué des personnes qui ont accepté Jésus. Jean 4, verset 20 : Nos pères ont adoré sur cette 

montagne; et vous dites, vous, que le lieu où il faut adorer est à Jérusalem. Femme, lui dit Jésus, crois‐moi, l'heure 

vient où ce ne sera ni sur cette montagne ni à Jérusalem que vous adorerez le Père. Mais l'heure vient, et elle est déjà 

venue, où  les  vrais  adorateurs  adoreront  le  Père  en esprit  et  en  vérité;  car  ce  sont  là  les  adorateurs  que  le Père 

demande. Actes 1, verset 4 : Comme il se trouvait avec eux, il leur recommanda de ne pas s'éloigner de Jérusalem, 

mais d'attendre ce que le Père avait promis, ce que je vous ai annoncé, leur dit‐il; car Jean a baptisé d'eau, mais vous, 

dans peu de  jours,  vous  serez baptisés du Saint‐Esprit. Actes 2,  verset 1 :  Le  jour de  la Pentecôte,  ils étaient  tous 

ensemble dans le même lieu. Tout à coup il vint du ciel un bruit comme celui d'un vent impétueux, et il remplit toute 

la maison où ils étaient assis. Des langues, semblables à des langues de feu, leur apparurent, séparées les unes des 

autres, et se posèrent sur chacun d'eux. Et ils furent tous remplis du Saint‐Esprit, et se mirent à parler en d'autres 

langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer. 

Il y a une grande attente pour la reconstruction du Temple de Jérusalem, cependant, nombreuses sont les personnes 

qui n'ont pas saisi les écritures. Il n'y aura pas d'autre Temple, car nous sommes le Temple de Dieu. Seul celui à qui le 

Saint‐Esprit accorde la révélation peut comprendre : 2 Thessaloniciens 2, Le livre de Daniel 7 

Le monde entier attend la reconstruction du temple à Jérusalem en Israël, si tu es dans ce cas, c’est que tu n'as rien 

compris. 
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LE TRANSFERT DE LA MALEDICTION DE L’AFRIQUE A L’EUROPE 

 

Au fil des siècles, divers peuples ont voyagé vers l'Afrique, modifiant le nom originel d'Éden et redessinant les contours 

de ses terres par la création de nouvelles frontières.  

Ce processus ne s'est pas arrêté aux modifications géographiques : ces explorateurs et conquérants ont emporté avec 

eux les trésors, les statues, et même des populations locales vers leurs contrées.  

Mais ils n'ont pas seulement transporté des objets physiques, ils ont également transféré des malédictions anciennes 

encore actives. 

Ces malédictions, chargées d'une énergie sombre et mystérieuse, se manifestent désormais au cœur des villes, dans 

les banques et les musées européens. Voici quelques exemples marquants : 

Les  trésors divers  : Au musée du Louvre à Paris et à  la Banque de France, des objets précieux et historiques sont 

exposés, témoignant de richesses arrachées à leurs terres d'origine. 

La tour de Babel : Reconstituée au Parlement européen à Strasbourg, en France, cette structure symbolique évoque 

la confusion des langues et la dispersion des peuples, un héritage troublant de l'antiquité. 

La porte de Babylone  : Considérée comme la porte de  l'enfer, cette monumentale porte a été reconstruite et est 

actuellement exposée au musée de Pergame à Berlin, en Allemagne. 

Ces artefacts et  constructions, arrachés à  leurs  contextes originels,  semblent porter en eux des prophéties et des 

malédictions qui trouvent écho dans les écritures bibliques, souvent en lien avec l'Europe.  

Les récits prophétiques de la Bible semblent ainsi dessiner une carte de l'Europe moderne, marquée par ces influences 

anciennes et mystérieuses.  

La question : Comme il est écrit dans le livre de Daniel, de l'évangile de Matthieu et l’Apocalypse, ces malédictions 

vont‐elles continuer à se manifester, et de quelle manière influenceront‐elles l'avenir du continent. 
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LA SCIENCE ET LA BIBLE 

 

Jean 9, verset 4. Il faut que je fasse, tandis qu'il est jour les œuvres de celui qui m'a envoyé ; la nuit vient où personne 

ne peut travailler. En 2020, plusieurs pays dans le monde ont instauré un confinement, toutes les personnes étaient 

restreintes à domicile même les lieux de culte étaient fermés ou avec des restrictions.  

Matthieu 24, verset 24. Car il s'élèvera de faux christs : le terme "christ" signifie "sauveur", et pendant cette période, 

certains  dirigeants  politiques  et  médecins  se  sont  présentés  comme  des  sauveurs  en  proposant  des  solutions 

miraculeuses.  

Et de faux prophètes : Le rôle du prophète est de parler du passé, du présent et de l'avenir. Cette fonction peut être 

assimilée  aux médias,  qui  possèdent  dans  leurs  banques de données des  informations  sur  le  passé,  le présent  et 

l'avenir. Cependant, pendant cette période, les médias ont souvent encouragé les populations à obéir par la peur et 

ont cherché à discréditer les lanceurs d'alerte, faisant d'eux de faux prophètes.  

Ils feront de grands prodiges et des miracles au point de séduire s'il était possible même les élus : Les chiffres relatifs 

aux personnes contaminées décédées ou ayant subi des effets secondaires ont été manipulés pour convaincre.  

Voici, je vous l'ai annoncé d'avance. Si donc on vous dit : voici il est dans le désert, n'y allez pas : L'Afrique est le seul 

continent désertique à avoir rejeté les solutions trompeuses malgré les pressions exercées.  

Voici, il est dans les chambres, ne le croyez pas : Les endroits où les lits sont regroupés sont les maisons de retraite et 

les hôpitaux. 

Matthieu 24 Verset 27. Car, comme l'éclair part de l'orient et se montre jusqu'en occident, ainsi sera l'avènement du 

Fils de l'homme : Un temps de Grâce pour SAUVER et GUÉRIR le plus grand nombre de personnes. 

Matthieu 24 Verset 28. En quelques lieus que soit le cadavre, : Des corps se décomposent à l'air libre, le nombre de 

décès sera élevé, parmi les personnes vaccinées. Là, s'assembleront les Aigles. : Symbole, Emblème, Blason, Armoiries, 

correspondants aux pays et aux mouvements responsables des faits. (Dans certaine bible est écrit les vautours : un 

rapace). 
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DES PROPHETIES QUI SE REALISENT 

 

Jésus nous met en garde contre des virus et des vaccins mortels créés par l'homme. 

Des  études  suggèrent  un  lien  entre  la  vaccination  et  l'apparition  de  Cancers  ainsi  que  d'Accidents  Vasculaires 

Cérébraux. 

En  arpentant  nos  chemins  quotidiens,  un  simple  coup  d'œil  attentif  révèle  une  réalité  troublante  :  des  visages 

blanchâtres et ternes, semblables à ceux des morts‐vivants.  

Ces personnes se distinguent par le contour sombre de leurs yeux, marquant une fatigue extrême ou une détresse 

silencieuse. 

Le phénomène semble s'intensifier, avec de plus en plus d'individus affichant cette pâleur inquiétante et ce regard 

hagard.  

 

JESUS EST LA 

 

J'aimerais vous rappeler aujourd'hui que Jésus est la solution à tous nos problèmes. Dans sa grande miséricorde et son 

amour infini, il a conféré à ses disciples, hommes et femmes, le pouvoir de guérir et d'accomplir des miracles. Ce don 

précieux et merveilleux est offert gratuitement à quiconque croit en lui et suit ses enseignements.  

Cependant, prenez garde aux faux prophètes et aux imposteurs qui cherchent à tirer profit de la foi des autres en 

demandant de l'argent en échange de bénédictions ou de miracles. Ces personnes ne servent pas Jésus, mais plutôt 

le diable.  

Souvenons‐nous des paroles de Jésus : "Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement" (Matthieu 10 verset 8). 

Le véritable serviteur de Dieu donne avec un cœur pur, sans chercher un gain personnel. Que notre foi reste ancrée 

dans l'amour et la générosité que Jésus nous a enseignés. 
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LA DEUXIEME GUERRE MONDIALE ET LE PREMIER CAVALIER DE L‘APOCALYPSE 

 

DANIEL 7 verset 4 : Le premier était semblable à un lion, et avait des ailes d'aigles; je regardai, jusqu'au moment où 

ses ailes furent arrachées; il fut enlevé de terre et mis debout sur ses pieds comme un homme, et un cœur d'homme 

lui fut donné.  

le lion : La Porte d'Ishtar, l'une des huit entrées de la cité intérieure de Babylone en Mésopotamie antique, est dédiée 

à  la déesse Ishtar. En 1927,  l'ensemble, vieux d'environ 2 600 ans, a été reconstitué à partir de briques vernissées 

originales et est conservé au musée de Pergame de Berlin en Allemagne 

des ailes d'aigles :    

Le 1er aigle sur le lion, c’est Babylone 

Le 2ème aigle est l’aigle Allemand qui est devenu l’aigle nazi 

ses ailes furent arrachées : Il s'agit du mur de Berlin‐Est et Berlin‐Ouest 

il fut enlevé de terre et mis debout sur ses pieds comme un homme, et un cœur d'homme lui fut donné : Il s'agit 

d’Adolf Hitler 

 

Apocalypse 13 verset 16 : Et elle faisait que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, prenaient une 

marque en leur main droite, ou en leurs fronts; Et qu'aucun ne pouvait acheter, ni vendre, s'il n'avait la marque ou le 

nom de la bête, ou le nombre de son nom. Ici est la sagesse : que celui qui a de l'intelligence, compte le nombre de la 

bête; car c'est un nombre d'homme, et son nombre est six cent soixante‐six. 

6 6 6 : Le chiffre 6 et la croix gammée partagent la même valeur numérique, les drapeaux étaient mis par trois colonnes, 

donnant le chiffre 666.   

La main droite : Que l’on soit gaucher ou droitier, le salut nazi se fait avec la main droite, symbole de soumission au 

régime nazi.  

Le front : Le front est le siège des pensées : meurtre, torture, sanctions diverses.  

ne pût acheter, ni vendre  : Lors de  la persécution,  le peuple  juif ne pouvait plus vendre ni acheter. Tout ce qu'ils 

possédaient leur a été pris, y compris leur dignité et leur vie.  

 

Les Quatre Cavaliers, Apocalypse 6 : un cheval blanc, celui qui le montait avait un arc, une couronne lui fut donnée, et 

il partit en vainqueur et pour vaincre. 

Les Quatre Grands Animaux : Daniel 7 : un lion, et avait des ailes d'aigles. 

Il s'agit d’Adolf Hitler (la deuxième guerre mondial). 

Le cheval blanc : La race Aryenne, désigne les personnes de couleur blanche non juives.  
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LES PREMIERS CAMPS 

Les premières victimes du nazisme étaient les colonies allemandes en Afrique, en Namibie.  

Les  survivants  ont  subi  d'atroces  expérimentations médicales  et  anthropologiques  sous  la  direction  du  Dr  Eugen 

Fischer.  

Par la suite, Fischer a été placé à la tête de l'Institut d'Anthropologie et d'Eugénisme de Berlin, sur ordre d'Adolf Hitler, 

durant le régime nazi. 

Son but était de rechercher une arme bactériologique génétique afin d'exterminer les populations noires et juives. 

LE SANG DE LA VIE A LA MORT 

L'antisémitisme découle d’une malédiction proférée par les Juifs, au moment du jugement de Jésus.  

Matthieu 27 verset 24 : Pilate, voyant qu'il ne gagnait rien, mais que le tumulte augmentait, prit de l'eau, se lava les 

mains en présence de la foule, et dit : Je suis innocent du sang de ce juste. Cela vous regarde.  

Et tout le peuple répondit : Que son sang retombe sur nous et sur nos enfants !  

Depuis cette époque, des prétextes ont été utilisés pour condamner à mort injustement les Juifs, les accusant à tort 

de la mort de Jésus. 

A LA LIBÉRATION DE LA FRANCE 

Les Américains  ont  récupéré  des  trésors,  y  compris  de  l'or  et  de  l'uranium, mais  aussi  découvert  des  documents 

révélant des expérimentations inhumaines et des plans d'éradication de groupes en raison de leurs différences.  

Certains médecins  et  scientifiques  allemands,  sous  de  nouvelles  identités,  ont  été  transférés  aux  États‐Unis  pour 

poursuivre leurs travaux. 

À cette époque, les Américains avaient les mêmes ambitions : l'extermination des Noirs d'Amérique. 

Le 25 avril 1953, la découverte du séquençage de l'ADN a ouvert de vastes horizons scientifiques tout en soulevant 

des questions éthiques.  

QUE DIT LA BIBLE ‐ LES TSIGANES 

Une effusion du Saint‐Esprit s'est produite en 1904, au Pays de Galles 

Pendant la Première et la Seconde Guerre mondiale, Dieu a choisi les Tsiganes, nomades d'Europe, pour prophétiser 

et prêcher une menace imminente pour le peuple juif, car les Juifs, qui étudiaient la Torah, étaient dans l'ignorance. 

Luc 14 verset 23 : "Et le maître dit au serviteur : Va dans les chemins et le long des haies, et ceux que tu trouveras, 

contrains‐les d'entrer, afin que ma maison soit remplie." Ce verset s'appliquer aux Tsiganes, choisis par Dieu. 

Les Tsiganes ont reçu de Jésus, les secrets du livre de Daniel et de l‘Apocalypse 

En réaction à ces avertissements divins, Adolf Hitler a ordonné le massacre des Tsiganes et la destruction par le feu de 

toutes les Bibles.  

Ces actes témoignent de la tragédie suscitée par le rejet des messages prophétiques et spirituels, aboutissant à des 

horreurs incommensurables lors de cette période sombre de l'histoire. 
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LE GÉNOCIDE DU PEUPLE JUIF 

Prophétisé dans les Écritures Bibliques, Se trouve en Trois mots‐clés cruciaux : Prophète Daniel, Judée, Sabbat. 

Matthieu 24, verset 15 : Jésus leur répondit : "C'est pourquoi, lorsque vous verrez l'abomination de la désolation, dont 

a parlé le Prophète Daniel, établie en lieu saint, que celui qui lit fasse attention !  

Alors que ceux qui seront en Judée fuient dans les montagnes ; que celui qui sera sur le toit ne descende pas pour 

prendre ce qui est dans sa maison ; et que celui qui sera dans les champs ne retourne pas en arrière pour prendre son 

manteau.  

Malheur aux femmes qui seront enceintes et à celles qui allaiteront en ces jours‐là ! Priez pour que votre fuite n'arrive 

pas en hiver, ni un jour de Sabbat. Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le 

commencement du monde jusqu'à présent, et qu'il n'y en aura jamais." 

"n'arrive pas en hiver" les camps étaient répartis en Allemagne, Pologne et Autriche des pays où il fait très froid. 
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LE DIRE AUTREMENT CÉRÉMONIE DES JEUX OLYMPIQUES 

 

JEUX OLYMPIQUES 1936 ‐ Berlin ‐ Allemagne 

Tout était en place : l'arrivée d'Adolf Hitler (chef du parti nazi), soumettant le peuple et l'armée, incitant à la haine et 

au racisme envers les Juifs. Ceux des Juifs qui avaient compris ont fui l'Allemagne. 

 

JEUX OLYMPIQUES 2012 ‐ Londres ‐ Angleterre 

Tout était en place : le virus, le confinement, les morts, les mensonges, le vaccin anti‐COVID et les conséquences du 

vaccin, comme la mort d'un bébé. Ceux qui ont compris ont refusé de se faire vacciner. 

 

JEUX OLYMPIQUES 2014 ‐ Sotchi ‐ Russie 

Tout était centré sur la Guerre entre la Russie et l'Ukraine avec la victoire de la Russie, les conséquences du vaccin 

anti‐COVID et surtout la présence des trois cavaliers de l‘Apocalypse. 

 

JEUX OLYMPIQUES 2024 ‐ Paris ‐ France 

Lors de la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Paris, plusieurs éléments symboliques et mystérieux ont 

suscité de nombreuses interprétations et décryptages, plongeant les spectateurs dans un univers énigmatique. 

Avant le début officiel, Slimane Nebchi a donné un concert au pied de la Basilique de Saint‐Denis. Vers la fin de ce 

concert, une silhouette vêtue d’un habit étincelant et dotée d’ailes est apparue au sommet de la Basilique. Évoquant 

Lucifer, qui a le contrôle. 

 

La cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques de Paris a provoqué une réaction chez certains chrétiens, qui, en se 

focalisant sur leur religion, oublient que Jésus n’est pas venu pour fonder une religion. 

La cérémonie a débuté dans un stade vide, de manière surprenante avec une interaction entre Zinedine Zidane et 

Jamel Debbouze, où ce dernier a surnommé Zidane "Zizou‐Christ" et ajouté : "Ah, ça brûle".  

Cette référence ambiguë à des images bibliques et coraniques évoque la figure des "faux Christs" dans les derniers 

temps, qui conduiront beaucoup de personnes dans le feu de la géhenne et leurs conséquences apocalyptiques. 

La scène finale, marquée par un personnage doré descendant de l'Euphrate et le Tigre entouré de figures émergeant 

du ciel et du sol, semble symboliser la destruction des pays musulmans, rappelant des prophéties coraniques. 

Le  "Passeur  des  Enfers"  a  ensuite  conduit  des  enfants  sur  une  barque,  suivie  par  les  péniches  des  délégations 

mondiales. "Cela symbolise la fin d'une époque, et le diable conduira beaucoup de personnes en enfer." 

Le tableau de Léonard de Vinci, la Joconde, disparaît mystérieusement. Un dysfonctionnement dans un sous‐marin 

nucléaire. Les Minions coulent sous l'eau avec la Joconde. 

Cette  scène  est  interprétée  comme  une  prophétie  biblique  annonçant  la  destruction  de  l’Italie  et  le  bassin 

méditerranéen. Daniel 2 verset 34. 
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Une scène frappante mettait en scène Marie‐Antoinette décapitée chantant « à ça ira », avec un jet de papier rouge. 

Semblant prédire une violence à venir à Paris. 

Sur un pont, des scènes choquantes ont été présentées, dont une réinterprétation de "La Cène" de Léonard de Vinci.  

Cette scène évoquait la débauche de Sodome et Gomorrhe. Les villes de Sodome et Gomorrhe ont été détruites par 

le feu à cause de leur débauche et de leur dépravation. Paris sera‐t‐il également détruit par le feu ? 

"OBSCURITÉ" : Une danse a été exécutée sur une péniche, avec des danseurs s'effondrant comme morts sur un sol 

rouge sang. Cela symbolisait la contamination sanguine de la population. Va‐t‐on découvrir la vérité sur le vaccin ? 

L'apparition d'un chevalier sur un cheval pâle. Apocalypse 6 : "Je regardai, et voici, parut un cheval d'une couleur pâle. 

Celui qui le montait se nommait la Mort, et le séjour des morts l'accompagnait. Le pouvoir leur fut donné sur le quart 

de la terre, pour faire périr les hommes par l'épée, par la famine, par la mortalité, et par les bêtes sauvages de la terre." 

Un moment symbolique a été  le drapeau des Jeux Olympiques hissé à  l'envers par un militaire. L'Armée Française 

demande de l'aide. 

Un veau d'or, symbole de l'adoration d'un faux dieu, a également été présenté. Exode 32 : "Voici ton dieu, qui t'a fait 

sortir du pays d'Égypte". De nos jours, les êtres humains recherchent un dieu, mais non le Dieu véritable. 

Enfin, la vasque olympique a été enflammée par Marie‐José Pérec et Teddy Riner. 

Au débuts de la cérémonie deux hommes musulmans, tandis que la fin de la cérémonie met en scène un homme et 

une femme noirs. 

Il  y  a  toujours une  raison derrière  ces  événements.  La Bible dit  :  Tu ne  le  comprends pas maintenant, mais  tu  le 

comprendras bientôt. 

Ces éléments troublants et prophétiques annoncent une période de révélations et de profonds bouleversements. 

L'interprétation de ces symboles pourrait présager la fin d'une ère et l'anticipation de catastrophes imminentes. 

À l'image du poignant "Hymne à l'amour" d'Édith Piaf, sublimé par l'interprétation de Céline Dion. 

JEUX OLYMPIQUES 2024 – la clôture 

Le Podium illustre diverses figures : à certains moments, il représente des nations, à d'autres, un taureau, ou encore 

un cavalier armé d'une lance sur un cheval dont la queue rappelle la queue d'un scorpion. 

Une vaste recherche de design, rassemblant les tableaux de la cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques. 

APOCALYPSE 

Le Diable et Satan, accompagnés des quatre cavaliers et d'une légion de milliards d'anges déchus, descendent des 

hauteurs de l'Euphrate et surgissent des profondeurs de l'enfer pour accomplir leurs sombres desseins parmi nous. La 

porte de la Grâce se referme, et il reste très peu de temps pour entrer.  
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RÉSUMÉ DES JEUX OLYMPIQUES 

Les serviteurs de Dieu ont négligé les paroles de Jésus : Allez, faites de toutes les nations des disciples. Au lieu de cela, 

ils se sont limités à construire des églises, devenant les seuls à en tirer profit, tandis que les femmes étaient reléguées 

au rôle de simples spectatrices payantes. Pendant ce temps, les chrétiens se sont endormis, influencés par la présence 

de  la  croix matérielle  dans  les  églises,  instrument  de  torture  et  de mort,  dont  le  nom  est  "malédiction"  comme 

mentionné dans le Deutéronome 21. Les chrétiens confondent la prédication de la croix avec la croix matérielle, une 

idolâtrie interdite par Dieu. 

Dans de nombreux pays, la Bible et l'Évangile sont interdits. Dieu utilise les Jeux Olympiques pour s'adresser au monde 

entier. Comme il est écrit dans Job 33 : Dieu parle cependant, tantôt d'une manière, tantôt d'une autre, et  l'on n'y 

prend point garde. 

Les JO en 1936 : Ceux qui avaient compris ont fui l'Allemagne nazie. 

Les JO en 2012 : Ceux qui avaient compris ont refusé de se faire vacciner. 

Les JO en 2014 : Ceux qui avaient compris ont soutenu la Russie face aux nazis ukrainiens. 

Les JO en 2024 : Ceux qui auront compris rendront Grâce à Dieu pour le retour de Jésus.  

Les portes de l’enfer sont désormais ouvertes. Le Diable et Satan, accompagnés des quatre cavaliers et d'une légion 

de milliards d'anges déchus, descendent des hauteurs de  l'Euphrate et surgissent des profondeurs de  l'enfer pour 

accomplir leurs sombres desseins parmi nous. 

La porte de la Grâce se referme, et il reste très peu de temps pour entrer. 

Si tu en es conscient, fais cette prière : 

Jésus, je te demande pardon pour mes péchés. Aide‐moi à me rapprocher de toi avant qu'il ne soit trop tard. 

 


